

ENTORNO

Juan Roig inyecta 30 millones más en el deporte valenciano

El objetivo del empresario es reactivar el ecosistema deportivo de la Comunidad Valenciana en plena crisis económica provocada por el Covid-19

Palco23

19 nov 2020 - 12:32



Juan Roig desembolsa 30 millones de euros más en el deporte. La Fundación Trinidad Alfonso ha puesto en marcha un nuevo programa de ayudas con el objetivo de reactivar el ecosistema deportivo de la Comunidad Valenciana en plena crisis económica provocada por el Covid-19. Se trata de la campaña **EActiVateSport**, una línea de ayudas que asciende a 30 millones de euros y está impulsada por Juan Roig a través de su patrimonio personal.

El objetivo de la iniciativa es ayudar a todos los eslabones del deporte de la Comunidad Valenciana a superar las dificultades que se están encontrando con motivo del Covid-19 y pretende impulsar su recuperación durante los próximos cuatro años, hasta 2024.

Además del programa **Fer+**, que destina 800.000 euros a deportistas y entrenadores, **EActiVateSport** tiene tres programas diferenciados: uno para familias, otro para equipos y un último para clubes. Cada uno está dotado con 1,5 millones de euros anuales, es

decir, 4,5 millones al año hasta 2024. En total, son 18 millones de euros destinados a las familias con menores federados, a los equipos de más alto nivel de la Comunidad Valenciana y a casi 1.100 clubes que hay repartidos por las tres provincias de Alicante, Valencia y Castellón.

Cada familia podrá recibir 150 euros por cada deportista menor de edad, mientras que las entidades deportivas deberán tener categorías base y podrán recibir hasta un máximo de 5.000 euros por club.

Además, la otra medida del programa, centrada en los eventos y acontecimientos deportivos, para por aumentar la inversión en el apoyo a competiciones de la Comunidad Valenciana.

Entre el Valencia Basket y la Fundación Trinidad Alfonso, los dos vehículos a través de los cuales canaliza su vocación de mecenazgo deportivo, Juan Roig invirtió en 2019 un total de 27 millones de euros en deporte: once millones de euros a través de la Fundación y dieciséis millones de euros en el Valencia Basket Club.